

www.stadt-zuerich/schulen/sihlfeld

Schulleitung
Dvorah Braunschweig-Gross 044 413 28 71
Agnes Hunziker 044 413 28 72
Schulleitungssekretariat 044 413 28 99

Zürich, 21. April 2020

Dvorah.Braunschweig@schulen.zuerich.ch
Agnes.hunziker-ruoss@schulen.zuerich.ch

3. Info zur aktuellen Situation der Schule Sihlfeld

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Wir hoffen Sie haben bis jetzt, trotz momentaner Ausnahmesituation, erholsame Ferientage mit ihren Kindern verbracht. Der Bundesrat hat an der Medienkonferenz vom 16. April bekannt gegeben, dass am 11. Mai die obligatorischen Schulen wieder öffnen - sofern es die Entwicklung der Lage zulässt. Derzeit sind noch viele Fragen offen. Wie die Wiedereröffnung der Schulen konkret realisiert werden kann, wird der Bildungsrat am 29. April bekanntgeben.

Ab Montag, dem 27. April wird der Fernunterricht für zwei Wochen weitergeführt. Sobald wir vom Stadtrat und der Kreisschulpräsidentin neue Informationen erhalten und konkret die Wiederöffnung planen können, werden wir Ihnen diese zeitnah mit einem Brief mitteilen. Falls Sie Fragen haben, dürfen Sie sich weiterhin gerne per Mail oder telefonisch an die Schulleitung wenden. Wenn Sie Krisen oder belastende Situationen in Familien feststellen, bietet Ihnen der [Schulpsychologische Dienst](#) Telefon 044 413 40 40 von 10:00 – 12:00 Uhr und von 14:00 – 16:00 Uhr Telefon- und Videoberatungen an.

Hier schicken wir Ihnen auch gerne den Link zu „Empfehlungen und Tipps für Eltern zum Fernunterricht in der Primarschule in verschiedenen Sprachen“ noch einmal zu.

https://www.stadt-zuerich.ch/ssd/de/index/volksschule/kits_informatik_computer/fernunterricht/eltern.html

Überdies gilt weiterhin die Lösung, Abstand zu halten, die Hygieneregeln zu befolgen und wann immer möglich zu Hause zu bleiben.

Wir wünschen Ihnen allen noch weiterhin schöne Frühlingstage.

Bleiben Sie alle gesund!

Freundliche Grüsse



Dvorah Braunschweig-Gross
Schulleitung



Agnes Hunziker
Schulleitung

